



JUSTICIA



Justicia una necesidad humana básica.

La justicia es esencial para una comunidad para funcionar y sobrevivir. La justicia tiene que establecer la verdad y rectificar 'En la justicia'. Justicia comienza con 'tú'. Tienes que ser 'justo'. Al estar a sólo es la base desde la cual 'Justicia' se levanta. Ser Justo y recepción de Justicia es ideal. La realidad es que hay personas injustas que crean en la justicia.

Cada individuo tiene el deber moral y civil para eliminar en la justicia.

1 DIOS está esperando a aquí de usted!

JUSTICIA Oración

querido **1 DIOS** , Creador del universo más bello Su más humilde guardián custodio fiel (1 ^st nombre) Pide ayuda con ser Apenas peticiones de ayuda con la eliminación de la injusticia

Las solicitudes de castigar la injusticia, ahora y en el Más Allá Deje el buen prosperan y se arrugan mal por la Gloria de **1 DIOS** y el bien de la humanidad



Esta oración se utiliza cuando se enfrentan a la injusticia o la justicia está ausente.

Las personas viven en grupos sociales (**comunidades**) . Las comunidades necesitan 'leyes' (**Reglas y regulaciones**) para funcionar y sobrevivir. Cuando aparece una violación de la ley, 'verdad' debe ser encontrado. En caso de que su ser una violación de la ley, la 'responsabilidad' tiene que seguir. Rendición de cuentas puede encontrar culpabilidad y establecer la pérdida. La culpa conduce a la 'rehabilitación' obligatoria. La pérdida debe ser compensada.



Tener Justicia necesita leyes, que son realizados por Gobierno y al defendida por los tribunales. Las leyes deben administrar.

Presuntas violaciones de las reglas son investigados por Oficina de Marshall (**Provincia**) .

Presuntas violaciones de los Reglamentos son investigados por la Oficina del Sheriff (**Condado**)

Cuando las cosas o eventos suceden Justicia tiene que establecer la verdad:

1. ¿Qué pasó? >
2. ¿Qué causó el suceso? >
3. participó ignorancia humana? >
4. participó negligencia humana? >
5. participó maldad humana? >
6. La forma de dar justicia a través de la compensación y rehabilitación. >
7. ¿Qué lecciones se pueden aprender de este acontecimiento?

Custodio Guardián quiere que la verdad real encontró. Esto sólo es posible cuando todos los funcionarios de un tribunal (**Jueces, el procesamiento, la defensa**) coludirse (equipo). La justicia acusatorio no es justicia. Es corrupto, elitista, que está ahí para proteger el 'tener demasiado' y los culpables.

Contradictorio no es acerca de la verdad o la justicia, inocente o culpable. Pero, GANAR! El lado con el mejor abogado gana sin tener en cuenta si son culpables o no. **Esto termina!** Ninguna injusticia más contradictorio.

Después **cargos se establecen: el Marshall (Provincia) establece una fecha (90 días después)** cuando los cargos sean escuchadas en 'Corte'. El Marshall entonces selecciona entre el grupo de Barrister, 7 que en connivencia para encontrar la verdad real. 3 actuará como jueces, 1 como Fiscal, 1 como Abogado, 1 como Investigador y 1 como Enforcer. **Nota ! No hay un jurado.**



Después se colocan los cargos: El sheriff (Condado) establece una fecha (30 días después) cuando los cargos sean escuchadas en 'Cámaras'. El Sheriff entonces selecciona entre el grupo de abogados, 5 que en connivencia para encontrar la verdad real. 1 actuará como juez, como Acusador 1, 1 como guía, como empleado de 1 y 1, como Procurador.

tribunales hay 2: Provincial de prueba-Corte (PT-C) y la Cámara Audiencia de Shire (SH-C) . Las apelaciones son en ambos. ¡Nota! No hay ningún litigio civil. Ambos tribunales manejan 'Responsabilidad y compensación'.

La justicia es la sentencia obligatoria y acumulativo. La sentencia obligatoria aporta consistencia de la sentencia y la aparición de la igualdad. Previene oficial corrupto o incompetente y de la Corte interferir con la sentencia. frase acumulativa detiene delincuentes seriales gratificantes y reincidentes.

Pena de muerte (Ejecución) Como castigo es Anti 1 DIOS y Anti especie, inaceptable. Cualquier Gobierno que se ejecuta es criminal y se retira. Sus miembros son perseguidos: SRA R7

Hay 3 grupos de edad (Adolescente, juvenil, adulto) La sentencia a considerar cuando se . Declararse 'culpable' o que se encuentran influencias de culpabilidad frase.

La rehabilitación es 'R' clasificar (MS R1-7) . calificación 'R' en la Ley Dador Manifiesto se aplica a los adultos de declararse culpable.

LEY de

Tener Justicia necesita leyes, que están hechas por el Gobierno y confirmada por los tribunales. Sólo hay 1 Ley, 'Ley Legislado'. Derecho legislado se basa en la "Ley Dador de manifiesto".

Ley, debe castigar la injusticia, respetar las normas de la comunidad (Igualdad, los derechos de la comunidad, los derechos de la comunidad) dar la apariencia de 'justo'.

Las leyes son para proteger a los débiles y mantener honestos a los poderosos! Las leyes deben garantizar, que es una comunidad segura y vive en armonía con el entorno.

LEY BAD

LEY BAD es malo corrupto injusta. Es la legislación por el Gobierno que permite a una minoría de tomar ventaja de la mayoría a través de la especulación parasitaria y depredadora o explotar (estafando) . Mala ley ha de ser rechazado por los funcionarios de la Corte y se sustituye por el Parlamento. Gobierno que establezca o deja de existir mala ley. Se votaron fuera de la oficina y sus miembros perseguidos: ' SRA R7

Propiedad vitalicia tierra es la tierra pública robados a la comunidad al gobierno criminal corrupto. Este gobierno ya sea regaló tierras (allanamiento) o vendida a especuladores codiciosos criminales. fin Freehold
confiscación de todos los terrenos de propiedad privada. y los edificios sin dar compensación. procesar a ningún



organización o individuo de la especulación Freehold, inmobiliarias
(Ver cadena del Mal) . Shire posee toda la tierra.

1GOD creado Planeta Tierra para ser utilizado y disfrutado por igual por toda la humanidad. Se vende la tierra y viviendas de propiedad privada están insultando a **1GOD**. Cada pieza de bienes raíces en este planeta o en cualquier otro lugar en el Universo pertenece a la comunidad (Condado) para el mismo beneficio de todos. No hay playas privadas, islas, ..

Las patentes de derechos de autor es la aplicación de codiciosos con la propiedad intelectual. La Comunidad da a la gente de los medios y la oportunidad de desarrollar la Propiedad Intelectual. Por lo anterior toda la propiedad intelectual es propiedad de la comunidad a ser utilizado por todos!



uso egoísta y beneficiándose de la propiedad intelectual está saqueando la Comunidad un crimen ser procesado: ' **SRA R6** '.

Privatización de los activos de la comunidad: Potencia Utilidades (Electricidad, Gas) ; Servicios de agua (Desalinización, tuberías, depósitos, alcantarillado) ; Transporte público (Local y larga distancia) ; Carga de largo recorrido (Aire, mar, tierra, espacio) ; Comunicación (Internet, satélite, televisión, radio, correo) . Confiscar todos los bienes de la comunidad privatizados sin dar compensación. A continuación, convertirlos en Cron. Procesar a una persona u organización especular con bienes de la comunidad privatizados, **SRA R6** .

La privatización del Gobierno de los activos públicos es el robo de la comunidad. miembros del gobierno y empleados gubernamentales que participan en este crimen deben procesar a: **SRA R6**

la deducción de impuestos de donación es legalizado 'elusión fiscal' por el gobierno corrupto. La evitación del impuesto es el robo de la Comunidad por el bien fuera! Las donaciones cancelar la deducción de impuestos, la evasión fiscal, paraíso fiscal, minimización de impuestos .. Gobierno que facilita donaciones deducibles de impuestos se está reemplazado y procesado Penal: ' **SRA R6** '.



Donar porque te preocupas y te gusta compartir.

Leyes viciadas Ley corrupto Es inaceptable ley injusta inmoral corrupto. Ley corrupta crea la injusticia y la desigualdad que ha de ser rechazado por los funcionarios de la Corte y se sustituye por el Parlamento. la legislación retroactividad debe ser promulgada para tener toda la legislación existente corrupta y vuelve a intentar la sentencia obligatoria aplicada.

Inmunidad diplomática es inaceptable que nadie está más allá de la rendición de cuentas por los crímenes cometidos. Inmunidad Diplomática permite a los extranjeros cometan crímenes sin rendición de cuentas. **Inmunidad diplomática es revocada y los crímenes de procesado.**

doble Jeopardy permite que un criminal en libertad sin Rehab.

A veces, el procesamiento y el resultado incompetente defensa astucia en la injusticia un veredicto 'no culpable'. **Cuando la nueva evidencia disponible hace necesario un nuevo juicio.** El principio de 'Double Jeopardy' prohíbe que esto ocurra. **Dobles Final Jeopardy!**

Este principio es la ley corrupta. Ningún crimen debe quedar impune. **Cuando nuevos conocimientos superficies siempre debe haber nueva persecución posible hasta que se ha alcanzado la verdad total.**

Inmunidad judicial Es inaceptable que nadie está por encima de castigo por los crímenes cometidos. Perezoso, ción Prose- ignorante, corrupto utiliza los delincuentes para hacer su trabajo y los recompensa con la inmunidad.

Inmunidad de penal debe ser revocado y el enjuiciamiento proceder. **Procesamiento corrupta perezoso es procesado y sirven a la misma oración que el criminal que utilizaban.**

Pedir rebaja es la forma más corrupta y deshonesta de la Ley, se termina. **negociación de los cargos es un comportamiento criminal que deja un criminal de conseguir merecido Rehabilitación. Un fiscal penal permite a un penal de elegir un menor ' SRA R '. Penal se recarga. Fiscal corruptos recibe la máxima: SRA R7 .**

Estatuto de limitaciones es inaceptable no hay límite en Responsabilidad. **Estatuto de limitaciones se sustituye con procesar.**

Nunca puede haber un límite de tiempo de Responsabilidad.

Profesional, Privilegio religiosa dificulta la búsqueda de la Verdad. Los médicos, sacerdotes, abogados, periodistas, alegando la privacidad del cliente a no responder a las preguntas en la Corte. **Estos privilegios fin. Así que para no interferir en la búsqueda de la Verdad. Los testigos que se niegan a responder son enjaulados hasta que conteste (Ningún profesional, la confidencialidad religiosa exención) . 1 DIOS prácticas de rendición de cuentas.**



**Justicia de
1GOD**



Día del juicio > Escalas de pureza (Voluta

7) Las oraciones revivir

TRIBUNALES

El propósito de los tribunales es establecer 'La culpa' o 'Ausencia de culpa' por supuestas infracciones de las normas (**Ley Provincial**) o Reglamentos (**Ley Shire**)

La herramienta utilizada para establecer, si se hubieran producido incumplimientos, es establecer la verdad
La verdad se encuentra por colusión no contradictorio.

'Verdad' debe ser establecido con independencia de cualquier declararse. Declararse culpable no impide la búsqueda de 'verdad'. El acusado debe responder a todos los iones quest-. Negativa a responder trae ' **SRA R7** "Sin la opción de apelación. Los testigos que se niegan a responder son enjaulados hasta que conteste

(**No existe una exención profesional o religiosa confidencialidad**) . La perseguir de 'Verdad' continua para asegurarse de que no hay otros culpables. Falso testigo: ' **SRA R3** '.

tribunales hay 2: Provincial de prueba-Corte (PT-C) y la Cámara Audiencia de Shire (SH-C) . Las apelaciones son en ambos. ¡Nota! No hay ningún litigio civil. Ambos tribunales manejan 'Responsabilidad y compensación'.

Los tribunales están abiertos de 1 hora después de la salida del sol hasta 1 hora antes de la puesta del sol, 6 días a la semana. No hay jurados. Las apelaciones se llevan a cabo en la misma Corte.

Todos los funcionarios PT-C 'de la Corte son suministrados por el Marshall Office desde una piscina numerada de 'abogado'. Los funcionarios de la Cámara de todo 'SH-C' son suministrados por los Alguaciles Office desde una piscina numerada de los abogados '.

Una oración ensayo se recita al inicio de cada ensayo:

JUICIO - Oración

querido **1 DIOS** , que la Mesa de la Corte pedir orientación Trataremos de encontrar la verdad No vamos a dejar que el miedo o favorecer corrupta nos vamos a repartir sentencias obligatorias

Vamos a proteger Justicia de las malas leyes, corrupto, descuento! Nos esforzamos para rehabilitar todas las almas equivocadas para la gloria de **1 DIOS** y el bien de la humanidad



Esta oración se recita en el inicio de un juicio.

PT-C: ' Provincial de prueba-Tribunal que conoce de que si " se establece 'La culpa MS R' se sirve en Rehabilitación Provincial. Hay 7 funcionarios de la Corte, 3 jueces, fiscal, abogado, investigador y Enforcer.



Los jueces, Fiscal, Abogado collude (**trabajar juntos**) para encontrar 'Verdad', establecer 'La culpa' o ausencia de culpa'. El Investigador compila todas las pruebas. El Enforcer asegura corte, establece la evidencia muestra, asegura 'Acusados' y aparecen testigos.

Después de 'verdad' se encuentra víctimas hacer una declaración que incluye la solicitud de compensación. Los jueces entonces retirarse por 1 hora para preparar Justicia. Los jueces deciden, separado por una mayoría de 2 'veredicto' y 'compensación'. **Las apelaciones de las víctimas (Compensación) y Acusado**

(Veredicto) han de ser presentado dentro de 7 semanas. Las apelaciones se llevan a cabo en el mismo Tribunal con jueces diferentes.



SH-C: ' Shire sordera Cámara' intenta Casos que si " se establece 'La culpa MS-R' se sirve en la comarca de Rehab.

Hay 5 funcionarios del tribunal, juez, acusador, Guía, Secretario y Procurador. Juez, acusador y collude guía (**trabajar juntos**) para encontrar 'verdad', establecer 'La culpa

o 'ausencia de culpa'. El secretario compila todas las pruebas. Ejecutor asegura corte, establece la evidencia muestra, asegura 'Acusados' y aparecen testigos.

Después de 'verdad' se encuentra víctimas hacer una declaración que incluye la solicitud de compensación. El juez entonces se retira por medio horas para preparar Justicia, 'veredicto' y 'compensación'. Acusado de apelaciones

(Veredicto) y las víctimas (Compensación) que tenga que presentar en el plazo de 3 semanas. Las apelaciones se llevan a cabo en la misma Corte. Pero diferente Magistrado.



Exploración espacial y la colonización necesitan reglas (**leyes**) un Tribunal de la exploración espacial (**S> XC**) .

S> XC resoluciones son vinculantes para todas las provincias !!! (Véase el derecho del espacio)



Leyes espacio interior (1) Espacio para atender la Tierra y la Luna de la Tierra. La ley del Espacio Ultraterrestre (2) atender a Planeta Exploración y colonizadora. leyes espaciales son arbitradas, administradas y aplicadas por S> XC.

Esta corte tiene 7 jueces (1 de cada provincia) . Juicio viene por votación secreta y mayoría de votos. 4 mayoría mínima.

¡Nota! sistema injusto, corrupto contradictorio Corte se sustituye por: Feria 'Justo', en connivencia sistema judicial que establece VERDAD!

LA PENA

La justicia es **La sentencia obligatoria acumulativa, no consecutiva**. La sentencia obligatoria aporta consistencia de la sentencia y la aparición de la igualdad. Previene oficial corrupto e incompetente de la Corte interferir con la sentencia. **MS termina corrupto, injusto 'Sentencias Descuento'** (Sentencia Suspendida, hay convicción grabada, de liberación anticipada, libertad condicional, perdón ..) .



Usted cometas el crimen !!! >>> Usted hace el TIEMPO !!!

Criminal de serie no debe ser recompensado. Culpable de múltiples encuentra crimi- NAL no deben ser recompensados por porción consecutiva de Sentencias (**Sentencia recuento des-**) . **No porción consecutiva de Sentencia es Justicia**.

La sentencia acumulativa se utiliza para repetir 'delincuentes. Los reincidentes no han aprendido de su rehabilitación anterior. Por lo anterior es necesario volver a realizar la rehabilitación. Sentencias pasado y presente se combinan, dado un tiempo de rehabilitación total.

La sentencia de comparación para 'Criminal (**UNA**) '

hallazgos culpables	Corrupto	JUSTICIA
1ra ofensa: 7 + 7 + 7 años	7 años (Consecutivo) Puesto en libertad condicional después de 3 años servido 3 años	21 años servido 21 años
Re-ofende: 7 + 7 años ofensa pasado: 7 + 7 + 7 y de las	7 años (Consecutivo) 0 años (Pasado ignorado) Puesto en libertad condicional después de 3 años servido 3 años	14 años + 21 años = servido 35 años
Total para todos los delitos	6 años burla Justicia	35 años de Justicia '

Pena de muerte (Ejecución) Como castigo es Anti **1 DIOS** y Anti especie, inaceptable. Cualquier gobierno que



ejecuta es criminal isremoved y sus miembros perseguidos: **SRA R7**

Fundamentos!

Un acusado encontrado 'culpable' es un criminal. Cada convicción tiene una sentencia obligatoria. T aquí hay negociación de los cargos. Sin reducción de la condena, la inmunidad o la suspensión de la sentencia.

Culpable de múltiples encuentra, oración para cada hallazgo culpable se suman, ascendió. Este total es para ser servido no consecutiva en su totalidad. Sin sentencia de descuento para los criminales en serie.

Los reincidentes no han aprendido de su rehabilitación anterior. Por lo anterior es necesario volver a hacer rehabilitación. Sentencias Pasado y presente se combinan, recibió una sentencia acumulativo total, que se sirve en su totalidad.

Sin autorización anticipada, libertad condicional, perdón ...

Hay 3 grupos de edad (**Adolescente, juvenil, adulto**) La sentencia a considerar cuando se . Declararse 'culpable' o que se encuentran influencias de culpabilidad frase.

La rehabilitación es 'R' clasificar (MS R1-7) . calificación R en la Ley Dador Manifiesto se aplica a los adultos de declararse culpable.

Sentencia total decide que se aplica Rehabilitación. Adulta declara culpable a 3 veces 'R4' (3 • 7 = 21 años) 21 años: 'Rehab penal'.

La sentencia de descuento

La **sentencia de descuento** es corrupta, injusta se anuló. la legislación retroactividad debe ser promulgada para tener todas las sentencias de descuento existentes condenada nuevamente a pena. Sentencias descuento es para ser sustituido por: **SRA / R1-7**

Cumplimiento de Condenas de forma consecutiva: Penal es recompensado por ser un criminal en serie que su sentencia reducida. **Esto termina!**

Las frases anteriores son ignorados cuando la sentencia. Haciendo caso omiso de penal que no ha aprendido de la rehabilitación pasado es deshonesto injusta. ¡Termina!

¿**Sentencia suspendida?** Un criminal es encontrado culpable, consigue su sentencia suspendida y queda libre. Este tipo de sentencia, es el desperdicio de recursos penales, momento de la ejecución corte y el derecho. ¡Termina! oficial de la corte que reparte la condena condicional se retira: **SRA R7**

La libertad condicional o la libertad condicional '! Son corruptos e injustos. Los dos acaban. Los miembros del comité de libertad condicional son procesados, **SRA R7**

Culpable, pero no culpable un criminal es encontrado culpable, pero que su culpabilidad no se registra y queda libre. A ELLA es brutalmente, es encontrado culpable, pero su hallazgo culpable es ignorado por lo que no va a interferir con su estatus de celebridad y que pueda firmar contratos Millones de \$ de radio. Esto termina! **oficial de la corte que reparte Sentencias culpable, pero no culpable obtienen de: SRA R7**

sentencia obligatoria justo rendir cuentas JUSTICIA



necesidad de justicia es un medio de corte.

La gente tiene derecho, una necesidad de ver, escuchar todas las partes de Justicia. Cómo funciona. Una Corte no se va a usar para la propaganda, entretenimiento, relaciones públicas o como medios Circo. No hay una grabación de vídeo de la prueba. **Se utilizan cámaras de seguridad discreta. No se permite que cubre la cara. SRA R3**



No hay ninguna grabación de vídeo medios de prueba. Permitiendo que las cámaras de los medios de comunicación en el juicio resulta el juicio en el entretenimiento. Al hacer frente a las cámaras Juez, Magistrado, Fiscal, Defensa (**Abogado, abogado**), Acusados y testigos se comportan diferente que lo harían si su eran no hay cámaras. La gente no va actuar y comportarse natural. En virtud de la minería de la lectura del lenguaje corporal, la expresión facial, tono de voz y el uso del lenguaje. La gente también se vestían diferente para crear una imagen poco natural.

Socavar la integridad de los procedimientos judiciales convirtiéndolos en teatro.
¡Injusto! Inaceptable.

antes del juicio

información de los medios de prueba antes de que se limita a nombre del acusado, que Tribunal y fecha de la prueba. **Cualquier otra función de informe (Cargos, nombres de testigos, funcionarios judiciales, opiniones, comentarios ...) es desacato: ' SRA R3 '**

durante el juicio

Hay una prohibición de los medios de comunicación en la presentación de informes durante el juicio. **prohibición de ruptura medio se encuentra en desacato a la corte: ' SRA R3 '**



Después de prueba conclusión

Medios da un " **Informe detallado de prueba**" después de la conclusión de prueba: **Quien fue acusado (Foto, dirección, empleador, los padres) ?** Lo que en los cargos? funcionarios de la Corte .. Veredicto, Razonamiento y rehabilitación, indemnización si los hubiere. **Medios de comunicación deben dar una opinión y comentarios.**

Nota ! Juez (Magistrado) no poder (siempre) suprimir la presentación de informes detallados por los medios de comunicación por cualquier razón (Nacional de Seguridad, privacidad, Derecho corrupto ..) .

Apelación

Una vez que se haya presentado una apelación. información de los medios de prueba antes, durante y después de la prueba se aplican las reglas de prueba.

La libertad de información detallada de prueba es sagrado!

Para la supresión de medios de protección de la 'culpable'. Protegiéndolos es una amenaza para la Comunidad. **La comunidad tiene derecho a saber un 'Guilty (Foto, dirección, empleador, los padres) 'Y una víctima (S) detalles. El resultado de apelación y el razonamiento (Informe de prueba Detalle ') . cualquier negación**

(Orden de supresión Juez después de la apelación) **de esta actividad de conseguir SRA R7 ' .**

Nota ! La comunidad tiene derecho a conocer los detalles de un 'es culpable. Ayuda a la comunidad a protegerse del mal, el crimen .. **La comunidad tiene derecho a saber 'víctima (S) 'detalles.** Esto permite a una comunidad para dar la máxima asistencia.

Cualquier Juez, Magistrado emisión de una orden de supresión después de juicio, apelación se retira del poder judicial. **Sus credenciales profesionales se cancela, se procesados ' SRA R7 ' .**

Nota ! Cualquier culpable protegido por una orden de supresión de haber cometido un crimen (S) . **Cualquier Juez, Magistrado que ha emitido esta orden supresión es culpable por asociación (Siendo una amenaza para la comunidad) . Sus credenciales profesionales se cancela, se procesados ' SRA R7 ' .**

Toda víctima protegida por una orden de supresión. No obtener la ayuda necesaria. **Cualquier Juez, Magistrado que ha emitido esta orden supresión es culpable de negligencia en el cumplimiento del deber a un miembro de la comunidad. Sus credenciales profesionales se cancela, se procesados ' SRA R7 ' .**



REHABILITACIÓN

Rehabilitación es administrado por Marshalls, Sheriffs. La rehabilitación consiste en la educación, embargos de bienes o enjaular. Rehabilitación castiga a los culpables y protege la Comunidad! Es la forma más justa de castigo. Protege la comunidad y ayuda culpable se convierten en miembros útiles de la comunidad.

Rehabilitación tiene 7 grados **R 1-7** . Su son 2 tipos de Rehabilitación, Shire y Provincial. ¿Cuál de las 2 se aplican depende de la edad, el grado de MS R1-7. Hay 3 grupos de edad, Chica (8-14) , Juvenil (14-17 SHE, 14-18 HE) y Adultos (SHE 17+, 18+ HE) Los niños menores de 8 años no sean procesadas. Los padres y educadores se ocupan de ellos.

* Declararse culpable (Confesión + todos los detalles de los errores) #Declarado culpable

UNA Condado proporciona 2 tipos de rehabilitación, 'Educación Shire Rehab (ESR) Deberes y Shire Rehab' (DSR) . 7 adolescente (8-14)

Condado Rehab

R1 ESR *1 semana #2 semanas

R2 ESR *2 semanas #4 semanas

R3 ESR *4 semanas #8 semanas

R4 ESR *8 semanas # 16 semanas

R5 ESR * 16 semanas # 32 semanas

R6 DSR *1 año # 2 años

R7 DSR *2 años #4 años Cuando el 15 de Menores transferidos a Rehab!

7 menores (14-17 SHE, 14-18 HE) Condado Rehab

R1 ESR *2 semanas #4 semanas

R2 ESR *4 semanas #8 semanas

R3 ESR *8 semanas # 16 semanas

R4 ESR * 16 semanas # 32 semanas

R5 DSR *1 año # 2 años

R6 DSR *2 años # 4 años cuando 17+ (ELLA) 18+ (ÉL) transferidos

R7 DSR *4 años #8 años a Provincial Rehab!

* Declararse culpable (Confesión + todos los detalles de los errores) #Declarado culpable

7 Adultos Provincial Rehab

R1 ESR	* 1 año	# 2 años
R2 DSR	* 2 años	# 4 años
R3 Jaula PR	* 4 años	# 8 años
R4 segunda oportunidad PR	* 8 años	# 16 años
R5 Criminal PR	* 16 años	# 32 años
R6 Duro PR	* 32 años	# 64 años
R7 Día del juicio PR	* 64 años	# hasta la muerte

Acusado culpable aboga consigue un total de 27 años: **SRA R5 Criminal PR**

se aplica. Acusado se declara no culpable sea declarado culpable consigue un total de 10 años: **SRA R3 Jaula PAG R se aplica.**

Un culpable se explica su mal proceder, enseñó a pedir disculpas, cómo hacer las paces y convertirse en un miembro útil de la comunidad. No más deshonrar a la familia, rehabilitar y ayudar a otras almas descarriadas a hacer lo mismo! ' **RehabPrayer**', se utiliza cada mañana por rehabilitador.

REHABILITACIÓN - Oración

querido **1 DIOS** , Creador del Universo más bella Me disculpo por mi mala acción Voy a hacer las paces

Me comprometo a ser un miembro útil de la comunidad que no vuelvan a tener la desgracia mi familia

Me esfuerzo para rehabilitar a mí mismo y todas las demás almas equivocadas para la gloria de **1 DIOS** y el bien de la humanidad

Esta oración se recita cada mañana por Rehabilitor.



Ejecución • como castigo no es aceptable.

No matarás !!!





UNA **Condado** proporciona 2 tipos de rehabilitación, 'Educación Shire Rehab (ESR) Deberes y Shire Rehab' (DSR) . Tanto la rehabilitación atender a grupos de 3 años, adolescente, juvenil y adulto. Adolescente (8-14) Cuando el 15 de Menores transferidos a Rehab! Juvenil (SHE 14-17, HE 14-18) cuando 17+ (ELLA) 18+ (ÉL) Transferido a (PR) Rehab provincial! ¡Nota!

Rehabilitador tiene que pagar por la rehabilitación. padres adolescentes pagan el 100%. Menores pagar el 50%, los padres pagan el 50%. Adulto paga el 100%.

Educación Shire Rehab (ESR)

ESR es primero en la escala de rehabilitación. Es un centro de rehabilitación no jaula. El rehabilitador pasa la noche en casa (Paga por la rehabilitación) . El rehabilitador Educación es recogido de la casa 6 días a la semana, 1 hora después de la puesta del sol (TT) hacer 5 días de servicio comunitario 1 día de educación. 1 hora antes de la puesta del sol (TT) el rehabilitador se llevaron a casa. Rehabilitador tiene cada 2 horas 10 minutos (Aseo, alimentos, bebidas) descanso

Deberes Shire Rehab (DSR)

Tareas de rehabilitación es la educación y los derechos de artesana. Rehabilitador de pagar para la rehabilitación. El rehabilitador Deberes es recogido de casa 1 hora después de la salida del sol (TT) , El día 1 de la semana. Hacer 5 días de servicio comunitario

+ De 1 día de la educación. En el día 6, 1 hora antes de la puesta del sol (TT) el rehabilitador se llevaron a casa.

Un rehabilitador Deberes (DR) comienza deberes 1 hora después del amanecer (TT) .

'DR' tiene cada 2 horas 10 minutos (Aseo, alimentos, bebidas) descanso. DR está confinado por la noche, pero se va a casa para la diversión días.

(TT) Tiempo triángulo conserje de Guardianes de la Nueva Era tiempo de gestión



La Provincia ofrece 5 tipos de rehabilitación enjaulado: Jaula, segunda oportunidad, Criminal, Hardcore, Día del juicio . Hay compuestos separados para él y ella. Embarazada, a echar allí recién nacido

quitado. Él es que se pegan el pene o eyacular en el ano de otra HE (Violación homosexual) o la boca (Depravado, repugnante, no natural) han retirado su pene en la grupa.

rehabilitador provincial (PR) se mantienen durante la noche en un cubo 3m³. Un piso de cubos, paredes, techo, consisten en ciclón, Fuego y paneles prefabricados de hormigón de alta resistencia a la humedad con acabado gris superficie del pigmento. La parte frontal se compone de una puerta, steelbars steelbars. Se enfrenta a un pasillo. No hay ventanas. No hay una pared trasera hacia el exterior. Luces del pasillo se apagan al atardecer y en el amanecer.

Hay 2 literas ras contra steelbars. Contra la pared trasera es 1 inodoro de acero sin asiento o la tapa. Un cubo es el hogar de 4 rehabilitador. Ella tiene a la ducha. Tiene para ducharse, afeitarse todos los 6º día de la semana. No hay datos personales se les permite aceptar una copia de la 'LGM'.

PR no se les paga. No se puede recibir dinero, regalos o extras. No se puede votar! no pueden ser elegidos!

Jaula Rehab provincial

Nueva llegada tiene que entregar su engranaje, artículos de tocador, joyas y todos los otros artículos personales. Son de peso, ducha, afeitado, han quitado los tatuajes, han 2 trazadores implantados en su cuerpo. 1 trazador contiene información de ID y es un emisor de corta distancia. El 2 Dakota del Norte es un trazador satélite. Rehabilitador que su nombre reemplazado por un número.

Reciben numeradas de engranajes 'PR', una copia de la 'Ley Dador Manifiesto'. Se les muestra su casero del cubo y una litera. Al final del día se introducen a las otras literas de relaciones públicas. compañeros literas explican la rutina diaria.

Nota ! PR tiene artículos personales. No se puede tener contacto físico con los visitantes o recibir nada de ellos. No hay comunicación con el exterior, excepto con el visitante.

Rutinarias diarias 6 días a la semana al amanecer (TT) una sirena despierta PR. Se pusieron los engranajes y calzado, ir higiénico, de estado a los otros compañeros literas sus crímenes y todos juntos adoramos ' **La oración de rehabilitación** ' .

Cubo puerta se abre, se trasladan a la zona de montar.

Reciben raciones diarias (Comida, bebida) pasar a agravar trabajo

capilla o transporte. **Nota I blubbery (exceso de peso) PR obtener ningún alimento (Hasta que tienen peso correcto) Sólo beber.**

trabajo de relaciones públicas de 1 hora después de la salida del sol. Have 3, a 10 minutos (Comer, beber, váter) se rompe. Pare en 1 hora antes de la puesta del sol. PR trabajar fuera del recinto sean devueltos. Después del trabajo de que se laven las manos y la cara, reciben el paquete de aperitivos y bebidas. Volver a su homecube. luces del pasillo se apagan en el Sunset (TT) . **¡Nota! No hay luces en casa-PR cubo.**

día 7 (Día divertido) que comienza como los 6 días anteriores. PR se desplazan a su Grupo (28) ensamblar zona. Culto grupo: ' **La oración diaria** '. Recibe paquete de merienda en la mañana con la bebida, discutir 'Ley Dador Manifiesto'. medio día (mediodía) recibir paquete de almuerzo con bebida, el culto: ' **Gracias Oración** '. Escuchar música. Reciba después del mediodía merienda-pack con la bebida, el culto: ' **Gracias Oración** '. Ver la película. A continuación, el mismo que después del trabajo.

obligaciones PR! Ser no violento, el trabajo duro, el culto diario, mostrar respeto a PR personal, los voluntarios y los visitantes. ¡Arrepentirse! ¡Rehabilitar!

PR-privilegios. Tiene 4 visitas, 1 hora al año. **médico libre** .

2nd Chance Rehab provincial

Lo mismo que 'PR' Jaula + más restricciones.

Nueva llegada su contrato 'Santo Matrimonio', Compañía Contrato se cancela. Toda la comunicación, el contacto con el compañero, los niños terminan asociadas.

día 7 (Día divertido) película se reemplaza con la meditación, la oración.

PR-privilegios. Tener 3 visitas, 1 hora al año. **libre limitada (esencial) Médico** .

Criminal Rehab provincial

Lo mismo que '2 Dakota del Norte + más restricciones oportunidad de relaciones públicas'.

día 7 (Día divertido) la música se sustituye con el silencio.

PR-privilegios. Tener 2 visitas, 1 hora al año. **Sólo los primeros auxilios** .

Duro Rehab provincial

Lo mismo que 'PR' Criminal + más restricciones.

Rutinarias diarias 6 días a la semana hacer un trabajo muy duro, sucio.

PR-privilegios. Have 1, 1 horas de visita al año. Sólo analgésicos .

Día del juicio Rehab provincial

Lo mismo que 'Hardcore PR' + más restricciones.

Rutinarias diarias 6 días a la semana hacer un trabajo insalubre, peligroso.

privilegios de relaciones públicas. Ninguna.

¡Nota! Los presos que mueren durante **Rehabilitación** son incinerados. Sus cenizas se esparcen sobre el compost crematorio.



Fin